

Festgottesdienst

10 Jahre Pfarre Göttliche Barmherzigkeit

am 8. Dezember 2025



Trotz verlängertem Wochenende waren viele Menschen gekommen um die 10 Jahre gemeinsame Pfarre, auch gemeinsam zu feiern.



Beim Eingang bekam jeder eine Spielkarte und einen Schlüsselanhänger, zum um den Hals hängen. Die Karte wurde mit dem eigenen Namen beschriftet, zur Opferung wieder zum Altar gebracht und am Ende des Gottesdienstes bekam jeder eine Karte, mit der Bitte für den Menschen zu beten, dessen Name auf der Karte steht.



Nach dem Segen und der Gratulation für 35 Jahre pastorale Arbeit in unserer Pfarre an unseren PAss. Klaus Eichardt-Ackerler ging es zu einer Agape in den Pallottisaal.

Gemeinschaft ist sowohl in der Kirche als auch in den Räumen darunter und das wurde auch heute wieder bewiesen.



Aus allen 3 Gemeinden waren Gäste da, die Kuchen stammten aus allen 3 Gemeinden und die fleißigen Helfer ebenfalls. Vielen Dank an alle, die dieses gemeinsame 10-Jahres-Fest so „gemeinsam“ gemacht haben.